
����� Interpellanza n. 5 
presentata in data 29 giugno 2010 
ad iniziativa del Consigliere Carloni 
“Finanziamenti relativi alla Strada delle Barche” 

Il sottoscritto Consigliere regionale Mirco Carloni, appartenente al Gruppo assembleare 
PdL, 

Premesso: 
che l’infrastruttura relativa alla cosiddetta “Strada delle Barche” prevista sul territorio del 

Comune di Fano rappresenta un importante strumento per il rilancio del settore della 
cantieristica navale, attualmente in difficoltà a causa della grave crisi economica esistente; 

che, pur in presenza dello stato di difficoltà relativo a tale settore, il Consorzio navale 
marchigiano ha già provveduto a predisporre il progetto definitivo in merito a tale infrastrut-
tura; 

che per la “Strada delle Barche” sono già stati previsti i finanziamenti a valere sui fondi 
FAS; 

INTERPELLA 

la Giunta regionale per conoscere i tempi di erogazione dei fondi già stanziati relativi e 
finalizzati alla realizzazione della “Strada delle Barche”. 


